

交通安全情 報

令和 5 年11月 7 日 道警函館方面本部

ストップ・ザ・交通事故

通 交 課

11月6日午後5時15分頃、北斗市七重浜で、高齢歩行者被害の 交通死亡事故が発生しました。

本年、これまで函館方面管内における交通事故死者が、昨年 1年間の死者を大きく上回る11人に上っており、特に9月以降 の2か月あまりで歩行者被害の死亡事故が4件続いております。

【ドライバーのみなさん】

交差点や横断歩道以外でも横断す る歩行者がいるかもしれません!ス ピードを落とし、脇見をせずに前を よく見て運転しましょう!

夜間、周囲に車がいないときは八 イビームで運転し、歩行者など危険 要素を早期発見しましょう!







【歩行者のみなさん】

ドライバーは、道路を横断する あなたに気づいていないかもしれ ません!

明るい服装、反射材用品等の着 用で、できるだけ早く車の運転手 に発見してもらいましょう!

「いつも横断しているから」 「車が少ないから」と安易に考え た無理な横断はせず、左右をよく 見て横断歩道や歩道橋を利用しま しょう!

手も歩行者もみんなの心がけで事故防止を